
   

 

Q 顧問の先生に質問！ 

 どんなことを大切に指導していますか。 

 部の雰囲気も教えてください。 

A 卓球を始めたばかりの生徒が多いなか、先輩が

後輩に積極的にアドバイスをし、互いに高め合

いながら練習に取り組んでいます。あいさつな

どの礼儀を大切にし、卓球を通して、多くの面で

成長できるように指導をしています。 

 

Q 部長に質問！ 

  女子卓球部の PR をしてください。 

A 私たちは、メニューを工夫したり、先輩・後輩関係

なくアドバイスをしあったりして、目標の「県大会出

場」に向けて日々練習しています。また、技術面だけ

ではなく、部員一人一人が楽しく部活動ができるよ

うに、明るい雰囲気で活動をしています。試合などで

他校と関わる際には、青陵中学校の代表として、明る

く礼儀正し

く行動する

ことを心がけ

ています。私たちの長所を生かし、これ

からも努力していきたいと思います。応

援をお願いします。 
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